

Integrationsbeauftragter der Stadt Krumbach

Achim Fißl

Mozartstraße 22

86381 Krumbach

18.2.2018

Herrn Bürgermeister Hubert Fischer

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Stadt Krumbach hat in den vergangenen zwei Jahren im Bereich der Flüchtlinge viel geleistet. Einige Stadträte sind in der Thematik gut informiert. Damit alle Stadträte einen gleichen Informationsstand haben wäre ein Bericht der Flüchtlingshelfer in Persona Frau Dr. Kastner und Herr Wagner (Vorsitzende des Flüchtlingshelfervereins und Stellvertreter) im halbjährigen Rhythmus sinnvoll. Hierbei können dann die Räte auch Fragen stellen, die sie interessieren.

Wir stellen folgenden Antrag zur Beschlussfassung im Stadtrat Krumbach

Der Stadtrat der Stadt Krumbach möge beschließen:

In Zukunft wird bis auf Widerruf der Flüchtlingshelferverein im halbjährigen Rhythmus Bericht erstatten über die Situation der Flüchtlinge in Krumbach.

Achim Fißl